

PRODIGY OIL

Terapia de lujo para una piel saludable

La historia de PRODIGY

Hace miles de años que los aceites vegetales se utilizan en los cuidados de la piel por sus propiedades curativas. Las antiguas civilizaciones los empleaban para tratar y embellecer la piel. En épocas en las que no existían cosmecéuticos sofisticados, los aceites vegetales terapéuticos formaban parte de las prácticas medicinales y las curas de belleza. Las terapias a base de aceites han resistido el paso del tiempo acompañando a la raza humana en su evolución y preservando los dones de Madre Naturaleza.

Los lípidos o aceites son moléculas miméticas de la piel esenciales para mantener una barrera protectora saludable y juvenil. El envejecimiento natural trae consigo una deficiencia de lípidos que ocasiona que la piel comience a volverse escamosa y seca, incrementando las posibilidades de infección y empeoramiento de la atopia. La aplicación tópica de lípidos adecuados para la piel suministra una nutrición profunda y fortalece la barrera en mayor medida que cualquier otro ingrediente natural que se encuentre en la naturaleza. La terapia de lípidos tópicos no es solo un remedio clínico para la piel seca y envejecida, sino que también es un elixir de vida mediante el cual las células cutáneas cuyas reservas grasas se hayan agotado se fortalecerán terapéuticamente para hacer frente a las constantes amenazas ambientales que nuestra piel soporta a diario.

La ciencia del tacto se conoce como ciencia háptica. Nuestro laboratorio cree en la innovación y el desarrollo constantes dirigido a proporcionar a nuestros clientes una experiencia sensorial completa. Hemos llevado la ciencia del tacto a un nuevo nivel donde el placer, la armonía y la felicidad

que se sienten al aplicar PRODIGY darán como resultado una absoluta sensación de bienestar. PRODIGY infunde paz por medio de los impulsos positivos que la piel envía al cerebro, provocando así un inmenso placer a través del alivio, el aroma y el tacto. Los toques de sensualidad junto con los efectos suavizantes inmediatos abrirán el camino de la mente hacia un rincón de placer y relajación.

Biológicamente hablando, nuestros aceites estabilizan las funciones protectoras y neutralizan tanto los radicales libres como las toxinas del aire, tan perjudiciales para la piel. Como resultado de ello, se consigue una barrera protectora saludable y constante. Hemos seleccionado una serie de aceites aptos para el acné que nuestra piel será capaz de reconocer y que permitirán una regeneración óptima sin obturar los poros. Los beneficios del uso de PRODIGY se traducen en una experiencia placentera para todo el tejido cutáneo, ya sea de la piel del rostro, el cuerpo, las uñas o el cabello.

Nuestro aceite seco, ligero y multifuncional contiene 98% de aceites de semillas y frutas bioactivas de origen orgánico que han sido cuidadosamente elaborados por nuestros premiados formuladores. Con los extractos más nutritivos hemos creado una magnífica mezcla de aceites que nutrirá, reparará, suavizará, calmará y repondrá los lípidos perdidos de la superficie de la piel. Los beneficios serán visibles casi de inmediato, a medida que las sedosas gotas doradas penetren profundamente en la piel, proporcionando una hidratación excepcional y un brillo duradero.

La fórmula de PRODIGY

Todas las cosas bellas nacen de la inspiración. Las bondades de la Tierra y las cualidades medicinales de las plantas antiguas fueron nuestra inspiración, amalgamando nuestro amor por la ciencia y la naturaleza en una obra de poesía científica.

PRODIGY es poesía en una botella, una provocación de los sentidos más profundos, una cura de bienestar, un viaje de autoexploración al que conducen los apreciados aceites en contacto con su piel y le dirigen hacia un nuevo despertar.

Los aceites fermentados de nueva generación se absorben a mayor profundidad, no obstruyen los poros, son estables y su acción reparadora es superior en comparación con los aceites convencionales. Nuestra exótica mezcla de té verde fermentado, argán, marula, regaliz y aceite de almendras dulces se disolverá en tu piel como mantequilla derretida proporcionando sensaciones de puro placer, mientras que el limoncillo fermentado elevará espiritualmente sus sentidos evocando un romántico huerto de limones al sol.

PRODIGY no contiene ningún ingrediente agresivo para la piel y es seguro incluso para las pieles más delicadas.

El Ritual PRODIGY - Ciencia y Evolución

Hay varias formas de incorporar nuestro aditivo e indulgente aceite a la rutina diaria.

- Tras la limpieza facial - como sérum antienvjecimiento
- Después de la ducha o baño y tras lavarse el pelo - como sérum reparador corporal o capilar
- Como aceite restaurador de manos y uñas
- Masajee con regularidad en áreas con estrías o cicatrices recientes
- Agregue unas gotas a su baño para una experiencia relajante de cuerpo completo
- Como desmaquillante de alta gama
- Úselo de manera regular si se ha sometido a tratamientos cosméticos

Efectos beneficiosos clínicos de PRODIGY

Hidrata la piel genéticamente seca
Alivia la piel roja eczematosa.
Ayuda a controlar la picazón
Ayuda a reparar la piel después del láser, peeling químico y microdermoabrasión
Actúa como alimento para la piel proporcionando una nutrición profunda a las células envejecidas
Actúa eliminando los radicales libres y como restaurador de barreras.
Ayuda a minimizar la inflamación
Estabiliza el microbioma y reduce la atopia
Reduce las cicatrices del acné juvenil
Reduce las estrías incipientes

Efectos beneficiosos cosméticos de PRODIGY

Proporciona brillo instantáneo
Reduce las líneas finas
Agrega brillo y fuerza al cabello
Fortalece uñas y cutículas
Sana la piel en su conjunto
Suaviza y unifica el tono de la piel
Reduce el enrojecimiento y la sensibilidad con el uso continuado
Aporta hidratación duradera

INGREDIENTES PRINCIPALES:

Dicaprylyl Carbonate, Dicaprylyl Ether, Pseudozyma Epicola/ Aceite de oliva/Aceite de girasol/ Aceite de argán/ Extracto de fermento filtrado de raíz de angélica/ Extracto de fermento filtrado de regaliz/ Aceite de moringa/ Aceite de almendras dulces/ Aceite de marula/ Tocopheryl Acetate/ Aceite de limoncillo.

ORIGEN NATURAL

99,5% Ingredientes Naturales Con Ingredientes BIOS. Vegano.